





安曇野と塩の道コースをいく研修旅行団(広報部うつす)

# 教壇で役立てよう

## すばらしい研修行事に満足

### 研修旅行のアンケートから

#### 北海道Aコース

○それぞれの土地の味覚が楽しめました。これからもしばらく旅の企画を待っています。(千葉・吉野敏夫、静岡・近藤あい子)

○現地での講演もよかったです。

○バスは安全運転、思いやりと責任感の強いドライバー。勉強家

で人をさす機転がきき、旅な

れぬ者にも親切に応待したガイドさん。涙が出るほどうれしかった。私自身の日頃反省させられました。(三重・服部道子)

○たのしい旅行ができました。

○北海道の雄大さ。どの見学地もはじめてなので感激しました。

○泊七日の長旅もまたたく間に過ぎました。来年の夏もぜひ参加

ます。(三重・白井かづ)

○今回の講演はスライドなどを使用、理解しやすくなっています。(青森・斎藤シング)

○牧場や農場では迷惑をかけないなどの見学時間がほしかった。(福島・渡辺常信)

○花の季節にはすでに原生花園ははないて他の見学個所を入れたほうがよ。(石川・岡本雅

子) お話をもちろん、利尻島の

子どもやその父母のためいろいろなことが、機会があったら参加したいと思います。

○利尻・礼文では地元の先生に

お話をうながします。

○利尻は予定地に入っているなかで、バスや施設などいろいろなことがありました。深く感謝します。

(岐阜・大平繪子)

○利尻の三浦校先生の

お話をもちろん、利尻島の

子どもやその父母のためいろいろなことが、機会があったら参加したいと思います。

○利尻・礼文では地元の先生に

お話をうながします。

○利尻は予定地に入っているなかで、バスや施設などいろいろなことがありました。深く感謝します。

(高橋敏夫)

全修協主催、各都道府県教委、校長会、教組、互助団体および学生協などの後援による本年度第一回夏季教職員研修旅行は参加者から好評を受け、多くの豊富な研修行事で人気をあつめアンケートには「勉強になった」「教壇で役立たせたい」と書かれていた。また、こじ初参加の教職員も多かったが、中には「こんなすばらしい旅行とは思わなかった。来年は先生がたを誘ってぜひ参加したい」との声もあった。以下そのアンケートのなかからコアレス別にひろってみた。(文中の敬称は略)

(子) ○学生時代に習わなかつた北海道の一面を知り興味が深かつた。添乗員も細かい点まで使用、理解しやすくなっています。

○牧場や農場では迷惑をかけないなどの見学時間がほしかった。(福島・渡辺常信)

○花の季節にはすでに原生花園ははないて他の見学個所を入れたほうがよ。(石川・岡本雅子)

○利尻は予定地に入っているなかで、バスや施設などいろいろなことがありました。深く感謝します。

(高橋敏夫)

○利尻は予定地に入っているなかで、バスや施設などいろいろなことがありました。深く感謝します。

(仁井妙子)

○講演では教育と地域の経済事務もかかわらず要点をまとめて話され参考になりました。

○講師への質問には親切なお答えをいただき感謝しています。

○いろいろな人と知りあえて価値ある旅でした。洞爺湖での講演などを見て、これが北海道なのだ

マリモの成長過程がよくわかり勉強になりました。また花火大会や盆踊り大会は、忘れられない思い出です。

○洞爺湖バーカーでの講演

○長い旅でしたが楽し出を

ます。みんな一人でちばりで

へんの糧となりました。

○洞爺湖バーカーでの講演

がよかったです。

&lt;p